



An den Grossen Rat

21.5166.02

STK/P215166

Basel, 26. Mai 2021

Regierungsratsbeschluss vom 25. Mai 2021

Schriftliche Anfrage Eric Weber betreffend welche Kantine kann man als Grossrat nutzen?

Das Büro des Grossen Rates hat die nachstehende Schriftliche Anfrage Eric Weber dem Regierungsrat zur Beantwortung überwiesen:

«Staatsangestellte können im Kanton Basel Kantinen benutzen.

1. Welche Kantinen gibt es in Basel? Ich bitte um eine Übersicht.
2. Da Grossräte auch vom Kanton sind, welche Kantinen dürfen die Grossräte auch benutzen?
3. Bekommen dann die Grossräte das Essen auch billiger?

Eric Weber»

Wir beantworten diese Schriftliche Anfrage wie folgt:

Die Betreuung der Parlamentsmitglieder liegt nicht in der Kompetenz des Regierungsrates.

Im Namen des Regierungsrates des Kantons Basel-Stadt

Beat Jans
Präsident

Barbara Schüpbach-Guggenbühl
Staatsschreiberin